

CORONAVIRUS

Siga a diario los avances, noticias y novedades de una enfermedad que amenaza con paralizar al planeta entero.



Home / Salud

SALUD

ARTÍCULO

Publicado: 02 de mayo de 2020 - 11:27 a.m.

Por internet: así se podrán descargar resultados de exámenes de COVID-19 en Santander



Foto: Suministrada a BLU Radio

Las autoridades explicaron que los datos personales estarán completamente protegidos.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Los resultados de los exámenes de COVID-19 realizados en Santander se podrán conocer vía internet.

Se trata de un trabajo que han venido realizando la Secretaría de las Tics y la Secretaría de Salud del departamento para construir un 'micrositio' denominado coronavirus.santander.gov.co

En ese portal los ciudadanos pueden encontrar cifras, protocolos de atención, **documentos y datos importantes sobre el coronavirus.**

Vea aquí: A la cárcel alias 'El Abuelo', señalado de secuestrar un comerciante en Ocaña

Quizá lo más importante es que se podrán descargar los resultados de las pruebas de COVID-19 con toda la reserva de la información de las personas.



A través de Twitter la Gobernación de Santander lo **explicó de la siguiente forma:**

"El gobierno de Santander trabaja en el desarrollo de una herramienta online que permita a pacientes en espera de resultados de prueba COVID-19 **descargarlos, protegiendo sus datos personales. De esta manera se reducirá los excesivos tiempos de espera e incertidumbre**", cita el trino.

Publicidad

Según el secretario de Salud de Santander, Javier Villamizar, "con este sitio se busca generar una integración **de la información para poder tomar decisiones acertadas**".

Entérese de: Falla mecánica provoca incendio en bus de Metrolínea este sábado

"Esto nos permitirá tener estadísticas en tiempo real, seguimiento poblacional, nexos epidemiológicos y además tener georreferenciación **de los casos en nuestro territorio**", dijo el funcionario.

Hasta el momento, en Santander hay tres laboratorios **habilitados para realizar pruebas de COVID-19.**

Estos laboratorios son: el de la Gobernación de Santander, uno en la Universidad Industrial de Santander, UIS, **y otro más en Barrancabermeja a cargo de Ecopetrol.**

Más contenido sobre: [Coronavirus Colombia](#) [Norte de Santander](#)

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

Home / Nación

NACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 02 de mayo de 2020 - 09:36 a.m.

Rechazan multitudinario sepelio en Barbosa, Santander, en época de coronavirus

BLU Radio. Ataúd - Referencia // Foto: AFP

En el hecho se reportó aglomeración de personas y música a todo volumen. El fallecido era empresario y familiar de un funcionario público.

Por: Redacción Digital BLU Radio



BLU Radio. Ataúd - Referencia // Foto: AFP

En el hecho se reportó aglomeración de personas y música a todo volumen. El fallecido era empresario y familiar de un funcionario público.

Por: Redacción Digital BLU Radio

En el municipio de Barbosa, Santander, hay polémica por un multitudinario sepelio en el que se habrían violado todas las medidas de seguridad **a nivel nacional por cuenta del coronavirus.**

El fallecido fue identificado como Orlando Molina, un reconocido comerciante de la comunidad a quien cientos **de personas le dieron el último adiós. La aglomeración de personas motivó la reacción de algunas autoridades municipales.**

Vea aquí: Alcalde de Barbosa solicita controles en vía nacional por tránsito masivo de venezolanos

"La ley es para todo el mundo, la ley hay que cumplirla. Como alcalde de Barbosa debo controlar y ejercer que se cumplan los decretos, **obviamente de la mano de la fuerza pública**", dijo Víctor Camacho, primer mandatario de Barbosa.

"He impartido las órdenes para que estos **hechos no se vuelvan a presentar en el municipio**", agregó el alcalde.



El mandatario local hizo la salvedad de "la ley para todos" porque el entierro que se hizo corresponde al papá de un funcionario público **y en ese sentido aclaró que no hay excepciones en la norma, teniendo en cuenta la gravedad de la pandemia que se vive en este momento.**

Publicidad

El entierro, que hasta fue transmitido por redes sociales a través de videos en vivo, deja ver que hubo aglomeraciones en el lugar de **trabajo del señor que perdió la vida, lugar de donde el féretro fue sacado para llevarlo al cementerio municipal.**

Entérese de: Santandereanos 'atrapados' en países de sur América piden ayuda para regresar a Colombia

A su vez, hubo rechazo porque en el entierro se hizo una presentación musical **en medio de la misa que se realizó antes de sepultar a Molina.**

Este hecho generó la reacción de rechazo en redes sociales de parte de varias personas que mostraron su indignación ante este tipo de prácticas **que no están permitidas ya que se puede generar un contagio masivo de COVID-19, sobre todo por personas asintomáticas.**

Más contenido sobre: [Casos de coronavirus Colombia](#) [Coronavirus Colombia](#) [Barbosa](#)

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

- 02 May Salud No se podrá retornar a la normalidad este año: Claudia López
- 02 May Salud ¿Cómo manejar las alergias en tiempos de cuarentena?
- 02 May Salud Van más de 240.000 muertes por coronavirus en el mundo
- 02 May Salud Fuerte incremento de número de muertes por coronavirus en Italia: 474 en 24 horas